



5º CONCURSO GASTRONÓMICO DE PELÍCULA

¡Enhorabuena a todos por su esfuerzo y talento!

1º A – 1er Premio por su Gran Espectáculo Marino (409'9 puntos)

Con una puesta en escena vibrante y llena de vitalidad, su comida con forma de pez y su inquebrantable espíritu de equipo, este grupo ha navegado con determinación hasta la victoria. ¡Un trabajo digno de los mejores océanos cinematográficos!

1º B – Mención al Sabor Auténtico (368'6 puntos)

Su stand nos transportó directamente a México, con una propuesta gastronómica coherente y llena de sabor. Además, su entusiasmo y participación demostraron que cuando se trabaja con pasión, el resultado siempre es un éxito. ¡Viva el espíritu de Coco!

2º – Mención al Mejor Teatro Emocional (393 puntos)

La magia de las emociones cobró vida con este grupo. No solo lograron una conexión temática brillante entre los personajes y sus platos, sino que su expresividad y talento teatral hicieron que su presentación fuera inolvidable. ¡Un derroche de creatividad digno de Del Revés!

3º – Mención a la Decoración de Ensueño (398'95 puntos)

Cada detalle de su stand nos hizo sentir parte del universo de Toy Story. Con una ambientación minuciosa y una gastronomía bien trabajada, lograron que su espacio fuera una auténtica caja de juguetes llena de sorpresas. ¡Increíble imaginación y esfuerzo!

4º – Mención al Mejor Trabajo en Equipo Interdisciplinar (396'8 puntos)

La combinación de una puesta en escena espectacular, una presentación pitufina impecable con la inestimable participación de su tutora disfrazada de Gargamel. Fue una auténtica obra maestra. ¡Un grupo que ha demostrado que la unión y la creatividad son la clave del éxito!